

熊本日日新聞 読者の広場 若者コーナー

令和3年11月16日掲載

2年2組 羽石 璃星

私の家族には自慢したいことがあります。それは、皆で協力して暮らし、お互いに感謝し合えることです。

例えば、朝ご飯を作ってくれる母にみんなで「いってらっしゃい。」と言って見送ったり、夜ご飯を作ってくれる姉には「いただきます。」と言ったりします。また、おいしかったことや作ってもらったことに対して、「ありがとう」という言葉が自然に出てきます。最近弟が私の洗濯物を畳んでくれるようになりました。さらに、自ら靴を並べてくれたり、卵焼きを作ってくれたりもします。私は、部活動で帰るのが遅くなったり、勉強をしていたりして忙しいことがよくあります。そんな時に母や姉、弟が私のためにしてくれること一つ一つから温かさを感じます。私が、休みの日に手伝いをすると、みんな「ありがとう」と言ってくれるのでとても嬉しいです。

その一方で、私は家族とよくケンカをしたり、気が向かず団らんの時間を壊してしまうことがあります。だから、これからは家族のように温かい心を持ち、感謝を伝えられる人になりたいです。また、私はそんな家族が大好きなので、これからも家族皆で協力し合い、仲良く過ごしていきたいです。